



さいたま市立宮原小学校 学校だより



令和7年4月8日 第1号

学校教育目標

・たがいに努める子(やる気)・たがいにきたえる子(元気)・たがいに手をとる子(勇気)

令和7年度もよろしくお願ひいたします

井上 雅史

本日から令和7年度が始まりました。新しい年度を迎え、元気な児童の明るい声やたくさんの笑顔が学校に戻ってきました。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお祝ひ申し上げます。

新しく184名の新1年生を迎え、全校児童1049名となりました。学級数は昨年度より3学級増の37学級(2、3、4、5年生は各5学級、1、6年生は各6学級、つくし学級は5学級)、教職員70名で新しい学年の教育活動を進めてまいります。

さて、これからの時代は予測不可能であり、そのような未来を生きる人々は知識だけではなく、自分で課題を見付け解決する力を身に付けている必要があると言われてしています。小学校生活では、未来を担う子どもたちが成功や失敗、喜びや苦しみを実際に体験することを通して人と関わりながら学び、未来社会を自分の力で生きる力の基礎を身に付けていきます。

時に大人から見ると「何で?」と思うような不思議な行動をしたり、何度言っても変わっていないように見えたりする子どもたちですが、我々大人はそこで子どもを信じ、子どもに任せ、温かく見守ることも大切だと考えています。子どもの成長の変化はゆっくりであるために短い時間ではわかりにくいですが、子どもたちは着実に成長し力を付けていきます。

子どもが自ら学ぶ機会を重視し、今の子どもたちの10年後、30年後の幸せのために、教職員一同力を尽くしてまいりますので、これまで同様、変わらぬ温かい御支援、御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

【令和7年度学校教育目標】

◇たがいに努める子 ◇たがいにきたえる子 ◇たがいに手をとる子

○目指す学校像 信頼を土台に一人ひとりが輝ける学び舎

○経営スローガン ◇やる気 … めあてをもってやりぬく(主体的に生きる)

◇元気 … 毎日明るく健康に過ごす(命を大切にする)

◇勇気 … 正しいことを行い人にやさしくする

(豊かな心と豊かな関わり合い)

※学校教育目標、経営スローガンは子どもたちとも共有してまいります。